

- Para nuestro progreso necesitaremos colaborar con grandes empresas como android e ios
- Colaborar con dichas empresas es importante ya que nuestro producto necesita sus servicios
- Nuestra empresa necesitará a las academia de la lengua de todos los idiomas.

Colaboraremos con android para que nuestros pinganillos/auriculares se puedan conectar a los dispositivos android y utilizar sus servicios para poder traducir los idiomas y lo mismo con ios.

Y a parte nos permite acceder tanto a documentos y herramientas de la empresa, como a servicios de mensajería y correo electrónico que facilitan la comunicación de los empleados, mejorando el flujo de información y el cumplimiento de objetivos.

Necesitamos a las academias de la lengua de todos los idiomas, para que las traducciones sean correctas. Como bien sabemos todos los idiomas no usamos las mismas frases hechas para referirnos a las cosas. Por eso necesitamos a los expertos de las lenguas para conseguir que nuestras traducciones sean lo más exactas posibles.

Lo más importante para llevar a cabo nuestro proyecto es ponernos en contacto con las diferentes academias de las lenguas. Si no tenemos ni el vocabulario ni la gramática imposible crear una traducción porque no tenemos nada. Por eso, lo primero es empezar con los idiomas.

Después de esto lo más importante es ponernos en contacto con las empresas de Android y ios. Para poder utilizar su sistema operativo. Por lo que tendremos que llegar a un acuerdo económico.

